influir en la formación del autoconcepto del individuo, ya que la profesión del padre es el primer modelo profesional con el que se va a identificar el hijo.

Podemos concluir este punto diciendo, con Castaño López-Mesas (5), que los determinantes de la elección profesional son dos: Determinantes situacionales o ambientales y determinantes personales; ambos condicionan la conducta vocacional.

III. LA MUESTRA

La muestra elegida para el presente trabajo está formada por alumnos de 3.º de BUP y COU de todos los Institutos Nacionales de Bachillerato de Albacete capital y provincia. Los alumnos estudiados pertenecen a ambos sexos, siendo el número total de participantes de 2.243, que representan el 64,41% de la población total de estos dos niveles; dado que el número de alumnos matriculados fue de 3.482. Al hacer el recuento de los alumnos estudiados resulta la siguiente distribución por centros:

- Albacete capital:

• INB "Bachiller Sabuco" (n. º 1)

NIVEL	VARONES	MUJER <u>ES</u>	TOTAL
3. ° BUP	57	83	140
<i>COU</i>	81	105	186

• INB "Tomás Navarro Tomás" (n.º 2)

NIVEL.	VARONES	MUJERES	TOTAL
3. ° BUP	79	45	124
$COU \dots \dots$	56	63	119

• INB "Andrés de Vandelvira" (n.º 3)

NIVEL	VARONES	MUJERES	TOTAL
COU	71	98	169

• INB "Mixto n.º 4"

NIVEL	VARONES	MUJERES	TOTAL
3. ° BUP	97	101	198
COU	84	64	148

- Almansa:

INB "José Conde".

NIVEL	VARONES	MUJERES	TOTAL
3. ° BUP	33	64	97
<i>COU</i>	34	57	91

⁽⁵⁾ CASTAÑO LOPEZ-MESAS, Carlos: "Determinantes de la decisión vocacional". Revista Psico-deia, n.º 72, págs. 188-191. Madrid 1983.